
           仙南歯科医師会だより 第１２号 

            

 梅雨明けの候、会員の皆様におかれましては益々御清栄の事とお慶び申し上げます。 
過日の仙南歯科医師会設立祝賀会御参加の皆様、ご参加ありがとうございました。お陰様で良い会であ

ったと来賓の方々にもお褒め頂いたところです。無事に祝賀会を終えてホッとしております。これで立

ち上がりのイベント関係は終了いたしました。通常の会務執行を安定させるべく努力して行きたいと思

っております。 
また、過日の参議院選挙においては会員の皆様に色々とお願いいたしましたが残念ながら次点で落選と

言う結果でした。２か月と言う時間の無い中で手を挙げてくれた比嘉なつみ先生を落選させてしまい大

変申し訳なく思います。仙南歯科医師会は名簿提出率第１位でありましたので誇らしい反面、結果落選

では残念であると言わざるを得ません。次回の選挙では早期からの取り組みにより結果を出したいと考

えております。御協力ありがとうございました。また、後援会役員としての活動不足、力不足をお詫び

申し上げます。大変申し訳ございませんでした。 
                           仙南歯科医師会 会長 玉野井 修  
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                    次第 

1. 開会     専務理事 小屋 博 

2. 挨拶     会長   玉野井 修 

第 4 回。宮歯の新執行部が代議員会で承認された。当会から山崎・小田部（岳）先生が常務理事、部

会にも数名。本日は、各種報告や 7/6 の設立祝賀会、新入会員等についての協議を。 
3. 各支部報告  

①柴田：6/26 支部総会、柴田郡 4町歯科保健協議会を予定している旨報告。 
②白石：支部役員会で共済について検討中。7/31 定例会予定。刈田病院の新任医師の講演会予定（8
月）。 
③角田：地域ケア個別会議へ衛生士派遣要請があったと報告。仙南衛生士会が設立したと報告。 



4. 協議 

１）亘理瑛先生の準会員入会を求むる件 

本日、玉野井・小野（千木良先生の代理）・小屋先生による面接の結果報告。亘理瑛先生の入会に

関し、役員一同承認。8 月の定例会で議案として提出。定例会で承認後、同日のビールパーティ

ーにも参加してもらう方向で進める事となった。 

２）歯と口の健康週間柴田大会を終えて（飯淵先生 資料 P5～11） 

750 名の参加者があり盛況であったと報告。今後の課題についても提案があった。今まで柴田 4

町の輪番制では大河原→柴田→村田→川崎の順で行ってきた。今後の開催方法などを変更するの

は、再来年の川崎が終わった後に検討する事となった。 

３）仙南歯科医師会設立記念祝賀会について（井上先生 資料 P12～14） 

出席予定者数 82名（内来賓 34名）、総務委員会での協議内容、当日準備などについて説明。 

４）村田町歯と口の健康づくり推進条例の要望について首長推薦・比嘉なつみ後援会活動について 

（玉野井先生 資料 P15～17）村田町との懇談会について報告。比嘉なつみ後援会の現況につい

て報告。 

５）宮城県南歯科病診連携協議会について（開催日時、出席者等）（資料 P19） 

8月下旬を予定。内藤院長の予定などを配慮する。 

６）第 1回定例会について（日時、会場、資料等） 

8/27（火）18時 シンケンファクトリー（日時が変更となった）で行う事を、役員会で承認。 

７）その他 

8/2 柴田郡 4町歯科保健連絡協議会について（小田部（晃））：参加者について。 

5. 報告 

１）会長（玉野井先生）： 介護認定審査会の合議体、メンバーを減らす事が決定（認定期間が長く

なり、対象者が減ってきた）。地対理事会、学術関連、宮歯代議員会（資料 P21～22）について報告。 

２）副会長(宮歯理事)：千木良先生欠席 

３）副会長（目黒先生）：選挙協力のお願い 

４）宮歯理事（小田部（晃）先生）：第 4 回宮歯理事会報告。 

５）代議員（小屋先生）：理事候補者全員承認。監事選報告。 

６）宮歯常務理事（山崎先生）：各団体との交渉中である旨報告。 

７）専務理事（小屋先生）：会務報告（資料 P1）。登録医会報告（役員が 6名→3名となった。11/15

に第 13 回登録医会予定。地域連携室が 17 時までの受付に変更となった）。 

８）委員会 

（医療管理 小田部先生）：7 月小委員会開催予定。 

（学術 榊原先生）：6/13 地区担当者会の報告。8/25 の東北大学医学講座が日歯生涯研修の特別研

修になっているとの事。宮歯学術部会より東北地区歯科医学会、宮歯会員発表会への演題登録のお

願いがあったと報告。 

（社保 森先生）：地区担当者会の報告。7/18 社保委員会予定。 



（会計 佐藤郁夫先生）：宮歯からの第一回助成金の振り込みを報告。本日、地区助成金を各支部

へ渡した旨、報告。共済について報告。 

（学校歯科 谷津先生）： 学校保健会について報告（資料 P26～27）。 

           （小屋先生）宮城県での表彰の対象者に、山崎先生、山家先生 

（在宅 武者先生）：地区担当者会参加予定。  

９）その他 

 （榊原先生）ゴルフの予定の周知あり（資料 P25）。 

 （小屋先生）仙台歯科医師会の人事について報告。 

6. その他   次回：8/6（火）19：30 

7. 監事講評  監事  小野 貴志夫 

 今週の祝賀会は宜しくお願いします。 

8. 閉会    副会長 目黒一美 

 立ち上げイベントのファイナル。頑張って乗り切りましょう。 

                             （議事録 菅野真人） 

【編集後記】 

 設立記念祝賀会を盛会に終え、これから事業をルーティンにしていくための慣らし運転が始まります。

合併検討委員会発足から早 5 年、三地区の事業を比較検討、摺り合わせをしてきたものが、いよいよ形

として見えてきます。今後の課題もハッキリしてきます。一人でも多くの会員の先生方に参加していた

だき、ご意見・ご感想を会務全般に反映できるよう執行部として頑張りたいと思います。 

 まずは 8 月 27 日の第 1 回定例会。各支部を巡ってみる試みとして、今回は角田で行います。4 月の総

会には 60 名の参加がありましたので、この結束力が持続できることを願います。   後藤拡樹 


